nouvelle est prématurée. Le projet ayant été approuvé par les autorités supérieures de l'Ordre et par le S. C. de la Propagande, la fondation de Montréal est une affaire réglée. Mais il a été convenu avec Sa Gr. Mgr. l'Archevêque de Montréal, que nous ne prendrons possession de la cure de Notre-Dame de Grâce qu'à l'automne, vers la fin de septembre.

## BIBLIOGRAPHIE

Le Rosaire de Marie, par le R. P. de Busschere, des Frères Prêcheurs. In 12 de 475 pages, Libraire Desclée, à Paris, et au couvent des Dominicains, St-Hyacinthe.

Le Rosaire est une dévotion vivante, qui a pris dans ces dernières années surtout, grâce aux nombreuses encycliques du Souverain Pontife, un rapide et magnifique essor. Quel est le chrétien aujourd'hui qui ne tient pas à cœur de toujours porter sur lui et d'égréner le Rosaire de Marie? Mais cette dévotion doit être éclairée. Nous avons de nombreux traités qui en expliquent la théologie, les avantages et la pratique. Mais la dernière constitution apostolique, le nouveau tableau des indulgences et certaines décisions récentes ont vieilli déjà ces ouvrages; et de nouveaux traités sont nécessaires pour nous mettre au courant du développement de cette dévotion.

Tel est le but du R. P. de Busschere dans l'ouvrage qu'il vient de publier. C'est un traité complet sur le Rosaire. Son histoire et ce qui la constitue ; la pratique du Rosaire et la manière de le réciter ; la confrérie et sa législation ; ses indulgences et ses privilèges ; les dévotions qui en sont nées ou qui s'y rattachent, tout est minutieusement étudié dans ce livre, exposé simplement, avec méthode et clarté. Quelques chants et cantiques, les litanies et les formulaires complètent l'œuvre, et achèvent de le recommander aux directeurs de la Confrérie du Rosaire, et à tout fidèle qui veut s'instruire sur cette belle et grande dévotion.